Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

mit 40 gut gelaunten Zemperen begann das Zempern am Vereinshaus der Sportfischer in Krummensee. Auf Tour waren es dann bis zu 60 Leute, die bei herrlichem Wetter durch den Ort zogen und gerade Neuhinzugezogene waren begeistert. Auch Am Weinberg war man überrascht, dass die lustige Truppe schon so zeitig bei ihnen vor der Tür stand. Allen Mitwirkenden und Gebern, die mit einer Spende beigetragen haben, sei an dieser Stelle für ihren Einsatz gedankt. Und für das nächste Jahr hoffen wir, dass ähnliches auch aus Schenkendorf wieder zu berichten ist!

Die erste Ortsbeiratssitzung fand am 21. Februar um 19 Uhr im Deutschen Haus in Schenkendorf statt. Beherrschendes Thema waren der Straßenbau und die Einbeziehung der im Ausbau befindlichen Hauptstraße und der Straße am Klärwerk. Anwohner der Hauptstraße sind mit dem jetzigen Stand der Bauarbeiten unzufrieden und er zunehmende Fahrzeugverkehr in Richtung Bestensee sorgt für Unruhe. Die Verwaltung hat zugesagt, hier die Tatbestände zu prüfen und nach verträglichen Lösungen zu suchen. Gleiches gilt für die Straße am Klärwerk. Über eine Einziehung bzw. Teileinziehung der Straßen soll noch eine Entscheidung getroffen werden.

Die Auftragsvergabe für die Krummenseer Dorfstraße ist abgeschlossen. Nächste Termine, sie Sie sich vormerken sollten, sind die Osterfeuer am 28. März auf dem Sportplatz und am 30. März am Strand in Krummensee, das Ostereiertrudeln am 1. April am Müllberg in Krummensee, die nächste Ortsbeiratssitzung am 11. April im Strandhaus in Krummensee sowie der Umwelttag am 13. April. Genaueres entnehmen Sie bitten den Aushängen und dem Internet.

Lutz Krause Ortsvorsteher